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Il giorno 31 del mese di ottobre dell’anno 2019 alle ore 20:30, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala civica di via della Palla n. 13G             

il Consiglio di Quartiere Folzano, per la trattazione del seguente 

ordine del giorno:  

 

1. Comunicazioni del presidente e dei coordinatori dei gruppi 
tematici 

2. Stato dell’arte rispetto alle segnalazioni inoltrate 

all’Amministrazione comunale 

3. Varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente: Anna Maria Iannelli 

Redige il processo verbale il consigliere: Franco Capuzzi 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

1 CAPORALI SERGIO X  

2 CAPUZZI FRANCO X  

3 CIRCOLO ISIDORO X  

4 FERRARI CHIARA  X 

5 IANNELLI ANNA MARIA X  

6 LOMBARDI GABRIELLA X  

7 PERLOTTI BASILIO x  

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

 

Punto 1 Comunicazioni del presidente e dei coordinatori dei 

gruppi tematici 

 

Il presidente  

o Presenta la relazione sull’attività svolta dal consiglio 

durante l’anno, come richiesto da settore partecipazione, 

il Consiglio condivide. 

o Condivide con il Consiglio il nuovo regolamento approvato 

con deliberazione del consiglio comunale in data 

25.07.2014 N.93 

o Informa che gli articoli per il notiziario sono da produrre 

entro il 6 novembre. 

 

Commissione Urbanistica 
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In vista dell’incontro richiesto all’assessorato per studiare la 

fattibilità delle proposte elaborate dalla Commissione urbanistica 

in merito alla possibilità di collegare il quartiere alla città 

attraverso una pista ciclo-pedonale, la commissione produrrà un 

documento sintetico riassuntivo delle proposte. 

 

Commissione Cultura 

o Il vicepresidente Perlotti illustra l’evoluzione della 

situazione in merito alla gestione del centro sportivo 

V.Mero.In seguito alla richiesta dell’asd “Folzano” il CdQ ha 

messo in contatto il consigliere che ha la delega allo sport, 

Sig. Benzoni con il Sig. Rossetti. 

Verrà inoltrata una lettera al dott. Antonio Moro 

(responsabile del settore giovani sport e innovazione del 

Comune di Brescia) per avere informazioni certe in relazione 

alla competenza della manutenzione complessiva dell’impianto 

e alla idoneità del centro per disputare partite di calcio 

o La Presidente informa che è stata attivata la pagina facebook 

del Consiglio di quartiere Folzano; viene presentata la 

proposta di regolamento che il CDQ approva all’unanimità.  

Gli amministratori della pagina sono i consiglieri Iannelli, 

Perlotti, Ferrari. 

 

Commissione Ambiente 

o In merito alla segnalazione pervenuta al Comune dal sig. 

Chieri riguardo al parco della Pace la Commissione farà le 

opportune verifiche e elaborerà la richiesta da inoltrare 

all’amministrazione. 

o In merito alla proposta di piantumazione alberi presso 

autostrada/tangenziale i consiglieri informano che il 

progetto è in fase di studio e dovranno essere contattati i 

referenti dei quartieri confinanti interessati. 

 

Commissione Welfare 

Il consigliere Capuzzi informa che l’incontro dal titolo "Disturbi 

del comportamento e comunicazione efficace" tenuto il 17 u.s. ha 

registrato una discreta partecipazione con vivace dibattito. 

 

 

Punto 3: Stato dell’arte rispetto alle segnalazioni inoltrate 

all’Amministrazione comunale 

 

Il CdQ decide di sollecitare l’amministrazione in merito ai 

seguenti temi: 

 

o Punto Acqua: il preventivo relativo al costo della 

delocalizzazione del punto acqua non è ancora pervenuto. Si 

conviene di sollecitare una risposta da parte dell’Assessore. 
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o Pavimentazione piazza: in considerazione del fatto che 

continuano a staccarsi sanpietrini, si conviene di 

sollecitarne la sistemazione. 

 

 

Punto 3 varie ed eventuali 

 

Denominazione della piazza 

E’pervenuta dall’amministrazione comunale l’informazione che per 

inoltrare la richiesta di intitolazione il personaggio deve essere 

deceduto da almeno dieci anni. 

 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno 

la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 

23:00 del 31/10/2019. 

 

Il prossimo incontro è programmato per il 11/12/2019 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

  

Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

 

Anna Maria Iannelli                    Franco Capuzzi 


